# EL CARRIER WWW.diarioelcarrer.es

Del 29 de noviembre al 5 de diciembre de 2013 ANY XXXIII . № 996. 1 €

FALLECE VICENTE MAESTRE JUAN, PRIMER ALCALDE DE PETRER EN LA ETAPA DEMOCRÁTICA ● GOBIERNO Y OPOSICIÓN, ENFRENTADOS POR EL PARKING DEL MERCADO LA FRONTERA ● EL PETRELENSE CONSIGUE SU PRIMER TRIUNFO A DOMICILIO EN ALBATERA (1-3)





RAS NEPTUNO, S.L.

Extintores Cajas fuertes Cerrojos de Segundad Protección Laboral

Patrio Iglesius, 100 B Telf. 965 39 36 25 • ELDA







CRUPO





**AUTOTALL FRES** 

CAFETERIA

CALIABOS

T. 001 584 886 - PETRER











PARADERIA











Se vende la antigua fábrica de Felipe Guillén de 2.250 m/2 en la calle Andalucía, 2 de Elda. En la Torreta. T. 673 446 795

TAPIZADOS

DEAS SILLONES SILLAS ASIENTOS DE MOTO

TAPIZADOS ALBERT

GB2 638 8H + 9GB 379 546

PELUQUERIA

Pepi Pagan

nuevas consultor@s de belleza. Si estás interesad@, ponte en contacto con nosotros. Telf. 647 570 855 :Tu vida cambiará!

¿Buscas trabajo? ¿Necesitas aumentar tus ingresos? Multinacional Americana de Alta Cosmética busca

Reformas rápidas

Fontanería, electricidad, pintura, azulejos, suelos de toda clase y montaje de muebles.

Transporte propio T. 667866728

Vendo ático en el Paseo Explanada de Petrer, todo exterior, muy grande: 4 dormitorios, cocina, salón, 2 aseos, 2 terrazas, carpintería de Climalit, ascensor y posiblidad de plaza de garage en el mismo edificio T. 627 532 766

EL ZOCC

T. 626167176

programa radiofónico de ofertas de empleo, ventas, alquileres, pérdidas, etc Telf. 965 37 05 06 Fax. 965 37 54 62

If more in resistant has been proposed at 2000 at 2000 at the

F 1 3

#### **SUMARIO**

14

**COMERCIOS DE PETRER** 

20

COSAS DE AQUÍ



**GENT DE PETRER** 



**FOTOS ANTIGUAS** 

#### Maite Román Cano

maiteroman@radiopetrer.es

#### editorial

#### LA CARA SERIA

¶odos coinciden en una cosa, que Vicente, mientras fue alcalde de su pueblo, quiso lo mejor para mejorar la situación de sus conciudadanos. Le tocó gobernar en una etapa nueva, llena de ilusiones políticas y esperanzas cívicas. Todo era a estrenar con la llegada de la democracia y fueron comienzos difíciles que con el paso de los años se fueron superando. Y en la parte que nos toca, precisamente fue con Maestre como alcalde cuando El Carrer se convirtió en una publicación mensual municipal. Una apuesta por los medios de comunicación públicos a la que se enganchó también la emisora de radio que conocemos hoy día. El ex alcalde fue despedido desde su sede, la socialista, con el respeto de sus compañeros y también de varios centenares de ciudadanos y autoridades locales que esperaron el féretro a las puertas del Ayuntamiento para dar sus condolencias a hijos y familia. Se fue la cara seria de la política, al menos para los que no conocimos su faceta más cercana o personal. Pero se fue también un hombre singular, y no sólo por su personalidad, o lo que pudo conseguir junto a otros como alcalde, sino también, y según cuentan los que le conocieron en tareas de gobierno, por su empeño y tozudez a la hora de pedir para su pueblo porque hasta sus rivales políticos de entonces reconocen que era un buen gestor.

Y como ocurre a menudo todas las semanas, siempre hay una de cal y otra de arena porque también es importante hablar de celebraciones como la que esta vez destacamos en nuestro semanario. Este fin de semana arranca la conmemoración del IV Centenario del Voto del pueblo de Petrer a San Bonifacio Mártir y la Mayordomía y Unión de Festejos presentan los actos este domingo en el Teatro Cervantes. Un calendario que tendrá sus días citas claves durante la celebración de las Fiestas del próximo año. Acudiremos a esa cita para contárselo, como siempre desde hace casi treinta y cuatro años pues otro aniversario se acerca. Los mil números que cumplirá El Carrer la misma semana de Navidad y para la que ya se prepara una edición muy especial.

### la imagen

Si hace dos semanas les informábamos de la existencia de una panal de avispas de grandes dimensiones junto a una de las sendas próximas a la finca Villaplana en L´Avaiol, esta semana lo hacemos para mostrarles también un panal gigante de avispas encontrado en la Finca Ferrussa, muy cerca de la zona de las barbacoas. Se trata de la avispa "vespula germánica", es carnicera, y no sue-



len atacar al hombre. Si se está cocinando o haciendo una barbacoa, con dejarles un pedacito de carne no molestarán. En general no son agresivas, salvo que nos acerquemos o merodeemos su panal, hecho de celulosa que ellas mismas fabrican. Su picadura es dolorosa, como la de cualquier avispa o abeja, ya que inoculan veneno para matar a sus presas (pulgones, moscas, mosquitos, orugas). Son buenas para controlar a los pulgones de las frutas y flores, y también, como los adultos se alimentan de néctar, son eficientes polinizadoras. Esta avispa carnicera desempeña un gran papel en nuestros ecosistemas, quizás si nos parásemos unos segundos a verlas trabajar las comprenderíamos un poco mejor.

## 9 actualidad

Ampliado el plazo para acceder al Plan de Empleo Conjunto

#### **Model Solidarios**

11

Los Model Solidarios, apadrinados por empresarios y comerciantes de Petrer y la provincia, serán entregados el 12 de diciembre

Otoño cultural



# *deportes*Balonmano

16

Hispanitas Petrer cae estrepitosamente en Elda (31-19) en un derbi para olvidar

#### ción de la alpinista, Ester Sabadell

la frase

De Ester destaco su sencillez y humildad como persona y también como alpinista. Es un ejemplo en todas las facetas de su vida y su conferencia aportará un mensaje de optimismo y de superación

Comienza el XXIV Ciclo "Otoño Cul-

tural" este viernes con la interven-



**VICENTE VERDÚ** Presidente del Centro Excursionista de Petrer

Efemérides En 2014 se conmemora el IV Centenario de los votos a San Bonifacio Mártir

# PETRER REAFIRMA SU DEVOCIÓN A SAN BONIFACIO MÁRTIR

Los votos al Santo Patrón se renovarán el 28 de junio de 2014

Amparo Blasco

amparoblasco@radiopetrer.es

l Teatro Cervantes acoge este domingo, 1 de diciembre, a las siete de la tarde la presentación del Programa Oficial del IV Centenario de los votos a San Bonifacio Mártir como Patrón de nuestra localidad. Un programa elaborado por la Unión de Festejos, la Mayordomía de San Bonifacio y con la colaboración del Ayuntamiento de Petrer.

Aunque desde la UF no han querido adelantar muchos detalles de la presentación, el secretario de la directiva de esta entidad festera, Antonio Torres, ha explicado que cuando se proyectó el acto lo que tenían claro era que "tenía que ser explosivo para abrir el año y para dar a conocer que son los votos porque hay muchos vecinos que lo desconocen. Estoy seguro que todo el que vaya saldrá convencido de lo que va a ser el año 2014 para Petrer". Como la intención de la Unión de Festejos es que la efemérides no sea una celebración sólo de los festeros sino del pueblo de Petrer, puesto que San Bonifacio es el Patrón de nuestra localidad, se pretende involucrar a toda la población a través de asociaciones de toda índole: vecinales, deportivas, sociales, culturales y medioambientales, entre otras. A este respecto, la presidenta de la UF, Teresa Villaplana, ha comentado que es a los festeros a los

que les corresponde abanderar el IV Centenario pero "otra cosa distinta es que en la celebración participen todos los petrerins". Además, ha matizado que "los festeros deben abanderarla no como una obligación sino como muestra de devoción al Santo Patrón.

Todas las actividades y actos del programa se han

LA MISA MAYOR
ESTARÁ PRESIDIDA
POR LAS IMÁGENES
DE SAN BONIFACIO,
VIRGEN DEL
REMEDIO Y CRISTO
DEL MONTE
CALVARIO

distribuido en cuatro grandes apartados: Año Cultural del IV Centenario, Festividad de San Bonifacio, 14 de mayo, Fiestas de Moros y Cristianos y Día de los Votos, 28 de junio.

Respecto al Año Cultural de San Bonifacio, Antonio Torres ha explicado que con estos actos lo que se pretende es dar contenido a la celebración y, también, ilusionar e implicar a festeros y ciudadanos. En este apartado, se ha incluido la colocación del logotipo del IV Centenario en la fachada de la ermita del Santo Patrón, las parroquias de San Bartolomé y Santa Cruz y Casa del Fester. Además,



Imagen de San Bonifacio en la bajada del Santo en las pasadas Fiestas de Moros y Cristianos

cualquier vecino que quiera colgar una banderola con ese logotipo podrá hacerlo puesto que en breve se van a poner a la venta en la "tendeta" que la Mayordomía dispone en la casa de la ermitaña.

También, este histórico acontecimiento formará parte de la programación del ciclo de conferencias "Otoño Cultural" aunque, de momento, no se ha cerrado ni fecha ni conferenciante ya que en principio iba a ser el Obispo de la Diócesis Orihuela-Alicante,

Jesús Murgi, pero por cuestiones de agenda no va a ser posible.

Por otro lado, se ha querido dar protagonismo también a la ermita por lo que para el mes de marzo se ha programado un concierto que será protagonizado por la Colla "El Terròs". La música volverá a formar parte de este IV Centenario en abril ya que el Concierto de Música Festera se dedicará a San Bonifacio. Será la Asociación Musical Virgen del Remedio la encargada de interpretar, en ese concier-

to, distintas piezas que se han compuesto en honor al Santo Patrón.

Otra de las actividades que se han incluido en el Año Cultural del IV Centenario es una exposición que se inaugurará el sábado 28 de junio, coincidiendo con la renovación de Votos, y en la que se van a exponer diversos y diferentes elementos y artículos que hacen referencia a San Bonifacio: cuadros, palmas, tallas, farolas y farolillos de comparsa, entre otros. Desde la UF se invita a los vecinos de





La reliquia de San Bonifacio permanecerá en Petrer del 14 de mayo al 28 de junio

Petrer que cuenten con recuerdos del Patrón a que los cedan temporalmente para que puedan formar parte de la exposición. Además, según ha explicado Antonio Torres, se va a intentar exponer el acto, fechada 28 de junio de 1614 y que forman parte del Libro de Visitas, en la que se hace constar que se declara a San Bonifacio Mártir, Patrón de Petrer mediante voto. Mientras que en octubre se presentará el Matasello del IV Centenario de los Votos gracias a la colaboración de la Sociedad Filatélica y Numismática de Petrer

El Año Cultural se clausurará en marzo de 2015 con la presentación de la revista conmemorativa de esta efeméride.

En cuanto a la festividad del Día de San Bonifacio el miércoles 14 de mayo, el Mayordomo del Santo Patrón, Francisco Iborra, ha explicado que Petrer se despertará con el volteo general de campanas y disparo de salvas. Y a las siete de la mañana se iniciará una diana festera en la que podrán participar todos los festeros portando el distintivo de su comparsa. Una diana festera que concluirá en la plazoleta de la ermita de San Bonifacio con el "Almuerzo Popular".

Para ese mismo día, de diez de la mañana a doce del mediodía, se ha programado una jornada de puertas abiertas de la ermita para que los vecinos de Petrer puedan visitar a su Santo Patrón y, también, actividades para los más pequeños puesto que realizarán visitas concertadas con los colegios con el fin de acercar la imagen de San Bonifacio a los más pequeños.

Ya por la tarde, a las ocho, comenzará un pasacalle desde la Plaça de Baix hasta la ermita al que asistirán las autoridades civiles, eclesiásticas, festeras, las capitanías de 2014 y la Mayordomía. Una vez allí se oficiará la Solemne Misa

en honor a San Bonifacio. Concluido el acto religioso, se partirá en romería hacia la parroquia de San Bartolomé con la imagen del Santo Patrón y la del Santísimo Cristo que permanecerá en ese templo hasta el lunes 19 de mayo. Una vez el Cristo haya accedido a "San Bartolomé", la romería con la imagen de San Bartolomé continuará hasta la ermita. A continuación, se disparará un castillo de fuegos artificiales en su honor. Aunque durante las Fiestas de Moros y Cristianos no se celebrarán actos específicos del IV Centenario, la Unión de Festejos sí que ha querido engrandecer aquellos en los que San Bonifacio está presente. Así, el viernes 16 de mayo, la Bajada del Santo la abrirá un sencillo boato arropado por la Colla "El Terròs". Tras la imagen y las autoridades festeras y civiles, el Coro de la UF v una banda de música acompañarán al Santo durante todo el recorrido

interpretando y entonando el poema de Enrique Amat, "Por tus múltiples favores". Mientras que la Procesión, el sábado 17 de mayo, la cerrará un bloque compuesto por la Cruz y Ciriales seguido del Estandarte de la Virgen del Remedio, la imagen de la Patrona de Petrer con sus Camareras y Mayordomos. A continuación, el Estandarte del Santísimo Cristo del Monte Calvario, la imagen del Cristo y su Mayordomía, una banda de música, la Capitanía de los Moros Beduinos de 2014, el Estandarte del IV Centenario de San Bonifacio. la imagen del Santo Patrón portada por una fila de la comparsa Moros Viejos, autoridades y banda de música. Un bloque escoltado por diferentes filas de los "Moros Beduinos".

Pero será el sábado 28 de junio cuando Petrer renueve sus Votos a San Bonifacio Mártir en un acto que se celebrará en la Plaça de Baix. Un acto de renovación que será realizado tanto por las autoridades como una votación verbal por todos los presenten en la plaza.

Por otra parte, la Unión de Festejos tiene la intención de colocar un monumento conmemorativo del IV Centenario de los Votos a San Bonifacio Mártir en la plazoleta dela ermita. Sería un monumento que reproduce la imagen del Santo Patrón, realizado en acero calado a láser que descansaría en una base de hierro. Sobre su ubicación, la presidenta de esta entidad festera ha explicado sería la parte lateral derecha, tomando como referencia la fachada de la ermita de frente, con el rostro de San Bonifacio mirando al horizonte y al valle.

Un monumento con una placa con el siguiente texto: "El pueblo de Petrer a su Patrón en prueba de su compromiso de hacer Fiestas de Moros y Cristianos todos los 14 de mayo", Petrer a 28 de junio de 2014. ●







# A actualidad

# Muere Vicente Maestre Juan, primer alcalde de la democracia en Petrer

Tras la Transición, su mandato duró dieciséis años, desde 1979 hasta 1995

El ex alcalde fue despedido por cientos de petrerins en la placa de Baix

l Ayuntamiento de Petrer decretó tres días de luto por la muerte, la madrugada del lunes, de Vicente Maestre Juan, primer alcalde de la democracia española en nuestra población y que ostentó el cargo durante dieciséis años. Las banderas ondearon a media asta y los grupos políticos con representación municipal ya han preparado un manifiesto de condolencia para ser leído en la sesión plenaria ordinaria prevista para este jueves. Así lo



Despedida del féretro con los restos de Vicente Maestre Juan en la placa de Baix

**LEGISLATURAS.** Fueron las que Vicente "el Boix" ostentó el cargo de alcalde de Petrer

confirmó el actual alcalde, Pascual Díaz, quien a las doce visitaba la sala número 1 del tanatorio donde se encontraban los restos del que fuera primer edil de Petrer desde 1979 hasta 1995. El martes a las 10 de la mañana el féretro y la comitiva fúnebre partió desde la sede socialista hasta la plaça de Baix.

El Secretario General del PSOE en Petrer, Fernando Portillo, decía que era un día triste porque los socialistas habían perdido a un referente pero sobre todo a un compañero que ha sido importante para el partido pero también para Petrer porque con su trabajo y esfuerzo consiguió transformar nuestro pueblo en muy pocos años. En sus últimas apariciones públicas, como el acto homenaje que el PSOE le rindió hace un par de



Vicente Maestre Juan

meses, continuaba compartiendo tertulia y debatiendo sobre aquellos temas políticos que le preocupaban del socialismo en España con sus compañeros y comparaba esta etapa de cambios con la que él vivió hace más de veinticinco años porque también eran momentos duros y difíciles interpretando aquel momento con este por ser una etapa de transformación, complicada pero con ilusión. Fernando hablaba del homenaje que se le rindió a Vicente Maestre sin esperar que su pérdida se fuera a producir tan pronto. De aquel día recuerda lo agradecido que estuvo Vicente a sus compañeros y el hecho de que se hubiera convertido en uno de sus mejores días como así se lo hizo saber.

Otro de sus compañeros, Juan Conejero, tras doce años compartiendo gobierno en el Ayuntamiento, también lamentaba la pérdida y nos hablaba de la singular figura del ex alcalde a quien le ha caracterizado su carácter serio y poco dado a la sonrisa fácil. No obstante, y a pesar de esos rasgos que marcaban su personalidad, tenía buen trato con el público tal y como recuerda Conejero. Éste también lo destaca como una persona fundamental dentro de la política local, gestionando mucho y bien además de persona honrada, algo que en Petrer nadie puede dudar. Para Juan, ha sido uno de los alcaldes que más ha hecho por este pueblo.

El primer edil, Pascual Díaz, trasladó sus condolencias a la familia esa misma mañana en nombre propio y de toda la Corporación aprovechando el momento para informarles también de

#### **Protagonistas**

Fernando Portillo SECRETARIO GENERAL DEL PSOE DE PETRER



"El día que recibió el homenaje del PSOE de Petrer dijo que había sido uno de los mejores días de su vida"

todo lo que a nivel institucional se había previsto. En primer lugar decretar tres días de luto al igual que se hiciera la última vez cuando falleció otro ex alcalde, Pedro Herrero, y en segundo lugar, poner a disposición de la familia durante el traslado de los restos al cementerio, dos patrullas motorizadas de la Policía Local en señal de respeto y duelo. También, en una reunión de grupos llevada a cabo a la una de la tarde, se acordó redactar una declaración institucional de pésame y reconocimiento a Vicente Maestre Juan como primer alcalde de la democracia. Respecto al ex alcalde, Díaz indicó que dejando de lado las diferencias y valoraciones ideológicas, por encima de todo estaban las personas. En este sentido, Díaz añadió que cuando alguien trabaja por su pueblo durante dieciséis años lo que toca es destacar la valentía, por la época en la que le tocó gobernar por primer vez, y en segundo lugar, su entrega por su pueblo y su lucha por todos los proyectos que quería para Petrer.

## opinión ∩



## ¡Oh Capitán!, mi capitán



**ALBERT CONCEJAL (1991-1998) CON VICENTE MAESTRE JUAN** 

n cierta ocasión ví esd crito: "La vida es tan solo un instante entre dos infinitudes".

Ignorantes de dónde venimos. -aunque sí sepamos a través de quién-; allá tornamos tras un instante efímero y engaño-

so, al nuevo infinito, al de después, desconocido e incierto, tal vez oscuro y uniforme por siempre, para siempre.

Solos, indefensos, desamparados, lamentándonos de la rápida despedida, dudando de si "lo nuestro" ha servido para algo, de si algo más hubiéramos podido aportar a los cercanos y a quienes de verdad precisaban de nuestro aliento. La eterna duda del balance irreversible y eniuiciable

Pero no es ahora momento de sumar v restar: es sólo un instante dentro del "instante", tan solo de recogimiento y de aflicción, de sosegada

meditación, de acompañamiento a la familia, de retornar a la búsqueda del sentido de nuestros actos, efímeros y tantas veces cargados de sinsentido y de soberbia, tan fugaces y huidizos como el eco imperdurable de nuestra memoria. Ya vendrán tiempos de recuerdos y añoranzas, de analíticas evaluaciones -siempre incompletas y distorsionadas-, de los porqués y los pareceres, de alternativas que jamás se contemplaron, de etéreas especulaciones v de ingrávidas opiniones, de desenfoque de realidades que cada cual aceptará e interpretará a su manera.

Ahora, que ya es pasado, Vicente Maestre se aleia, se despide de todos nosotros dejando su incuestionable legado: "El inabarcable sentido de compromiso con las gentes de Petrer". Tan solo eso: ya es bastante.

Cuando esto escribo, suena de fondo un imperecedero Adaggio de Grieg (Aase's Death) y me conmueve la pérdida del amigo, del compañero, del referente inquebrantable del socialismo más austero, humanizador y honrado que he conocido en nuestra población.

Me gustaría expresarme

mejor, más acorde con lo que siento, pero en este momento tan solo sov capaz. releyendo a Walt Witman, de evocar instantes compartidos remando juntos hacia la orilla del bien común:

"Oh Capitán, mi capitán: Nuestro azaroso viaje ha terminado.

Al fin venció la nave y el premio fue ganado. Ya el puerto se halla próximo,

Ya se oye la campana Y ver se puede el pueblo, que entre vítores, con la mirada sigue la nao soberana. Por ti se izan banderas v los clarines claman".

## Vicente Maestre Juan, un ejemplo para hacernos mirar hacia adelante

**ALFONSO LACASA ESCUSOL** PRESIDENTE DE LA **AGRUPACIÓN DEL** 

**PSPV-PSOE DE PETRER** 

e madrugada se nos ha ido Vicente Maestre Juan. Se ha adelantado al día, antes de ver el sol. Me dicen que lo ha hecho sereno, tranquilo y con el deber cumplido para con los suyos. Con el tiempo compartido y las palabras que él habrá sabido buscar para aliviar el dolor de quienes lo despedimos.

También esta vez ha cumplido con su deber, con la misma responsabilidad que sintió desde muy joven hacia los demás y que ejerció con la fuerza que le daba su convicción en los ideales socialistas. Más igualdad, más justicia social, más derechos para todos. También lo hizo desde el compromiso con los trabajadores y, sobre todo, desde el amor a su pueblo. Petrer fue siempre la fuente de energía que hizo de Vicente un alcalde incansable en la búsqueda y en la defensa de lo mejor para sus gentes.

Vicente comenzó pronto en el calzado, trabajo que lo llevó hasta Elche. Él mismo nos contó muchas veces cómo desde entonces compaginó su profesión con su compromiso político y social. Ese compromiso lo ejerció toda su vida. Promovió la reconstitución de la Agrupación Local del Partido Socialista Obrero Español de Petrer. Durante los últimos y difíciles tiempos de la clandestinidad del PSOE y los primeros momentos de la democracia, vivió en primera persona los días de volver a la calle a hablar con los vecinos; los días de ir, puerta a puerta, a pedir el apoyo de la gente para ganar unas elecciones que llevaran, tras tantos años de oscuridad. de nuevo un alcalde socialista hasta el Ayuntamiento de Petrer. Y lo logró, lo hizo aunando la fuerza de muchos, el necesario impulso de tantas mujeres y hombres. Lo hizo con la certeza de que su pueblo, nuestro pueblo, merecía el esfuerzo y así ganaría el progreso para el futuro.

Vicente Maestre Juan fue alcalde de Petrer durante 16 años. Como máximo responsable de su pueblo siempre tuvo un comportamiento ejemplar con respecto a las instituciones con las que participó y a las que representó. Su trabajo y dedicación fueron claves en un contexto histórico difícil, con

tantas y tan diferentes sensibilidades políticas y sociales que se encontraban en cualquier esquina de una calle, o en el mercado, o en el bar y que debían buscar lugares y palabras comunes. En esos momentos eran necesarias personas como Vicente y él dio un paso adelante, con talante y con carácter, siempre a favor del entendimiento y de la unión.

Muchos años después también supo estar al lado de quienes empezábamos el camino de las ideas socialistas. Consejos, palabras sabias y alguna que otra reprimenda han acompañado a decenas de compañeros y compañeras. Son muchas las voces que nos recuerdan cada día cómo el esfuerzo de Vicente y de quienes estuvieron a su lado ha dado sus frutos. Nunca dejó de ocuparse y preocuparse por lo que dedicó trabajo y dedicación en su

vida, el bienestar de las gentes de su pueblo y la necesaria fortaleza de su partido, que él consideraba que está en la gente, en cada vecino y vecina. Esa era su convicción v la defendió siempre con honestidad.

Fue alcalde de Petrer, responsabilidad que no le hizo olvidar otra de sus pasiones, las Fiestas de Moros y Cristianos que vivió en su comparsa de Labradores, era parte de su ser, su entorno y suponía sus momentos más íntimos de amistad.

Con esa misma pasión soñó Vicente un futuro para Petrer que es hoy nuestro presente. Su ejemplo debe hacernos mirar hacia adelante sabiendo que esta tarea iniciada por él y tantos como él, es también nuestro reto y el motivo fundamental de nuestros esfuerzos. dejando su incuestionable legado: "El inabarcable sentido" ●





B Del 1 al 7 de noviembre de 2013 **EL CARRER** 



## actualidad

# PSOE y PP se acusan mutuamente de mentir sobre las ayudas al parking del Mercado "La Frontera"

El PP presenta facturas, aprobadas en Junta de Gobierno, en concepto de promoción de ese estacionamiento

l fuego dialéctico entrecruzado por las ayudas para el mantenimiento del parking del Mercado La Frontera, entre el grupo municipal socialista y el equipo de gobierno continúa esta semana. El portavoz del PSOE, Alfonso Lacasa, ha apuntado que se alegran de que el PP haya empezado a preocuparse por ese colectivo de comerciantes aunque también ha lamentado que falten a la verdad como estrategia para no reconocer los problemas.

Asimismo, ha desmentido que la Asociación haya cobrado ni un sólo euro este año del Ayuntamiento para el mantenimiento de este servicio, tal y como afirmaron los populares, por lo que ha instado al portavoz adjunto del PP,





Alfonso Lacasa, portavoz municipal del PSOE y Óscar Payá, portavoz adjunto del PP

Óscar Payá, a que aporte la factura de esos 6.000 euros a los que hicieron referencia. Ha añadido que "no se puede basar la gestión diaria en la mentira y la descalificación, como hacen estos concejales". Además, ha matizado que ya no dan

ninguna credibilidad a Óscar Payá puesto que "han sido reiteradas las mentiras que lo han dejado en evidencia durante estos años y su historial como concejal de Hacienda ya demostró que no sabe lo que lleva entre manos".

#### **Hay facturas**

Sin embargo, Óscar Payá ha mostrado una decena de facturas que desde 2007, incluso meses antes de entrar el PP a gobernar, que demuestran como cada año el Ayuntamiento ha aportado una media de 6.000 euros anuaMercado de La Frontera, en concepto de promoción del parking, la última con fecha 4 de noviembre de 2013. Ha señalado, además, que "es increíble que Alfonso Lacasa sea miembro de la Junta de Gobierno, órgano en el que se aprueban estas facturas, y desconociese su existencia. Si hubiera preguntado sobre ellas, se hubiera ahorrado realizar declaraciones alarmantes y faltando a la verdad como que no ayudábamos a los comerciantes y que se podría cerrar el Mercado de La Frontera".

Finalemte, el portavoz adjunto del Partido Popular ha asegurado que "queremos zanjar esta polémica, que nunca debería haber existido, y que se podría haber evitado si el PSOE se hubiera informado mejor, antes de lanzar críticas infundadas".



## actualidad



**EMPLEO** 

# Ampliado el plazo para optar al Plan de Empleo Conjunto

Se trata de fomentar contrataciones temporales de tres meses por las que las empresas perciben una subvención



Responsables de la Agencia de Desarrollo Económico y Social de Petrer con varios emprendedores

l plazo para optar al Plan de Empleo Conjunto elaborado a tres bandas por Diputación Provincial, Generalitat Valenciana y ayuntamientos, en este caso el Ayuntamiento de Petrer, para fomentar la contratación ha sido ampliado hasta el 31 de diciembre porque no se han cubierto las 50 solicitudes previstas. A este

Plan se pueden acoger las empresas y comercios de Petrer que podrán solicitar adherirse al Plan Conjunto de Empleo (Generalitat, Diputación y Ayuntamiento), con el que se destinarán 54.000 euros, para una contratación estimada de 50 personas de forma temporal. Villaplana ha señalado que "de momento ya se han formalizado 31 contratos, y

algunos de ellos ya han comenzado a trabajar, otros lo harán próximamente, según las necesidades de cada empresa".

Villaplana ha señalado que poco a poco las empresas y comercios de nuestra localidad están conociendo este Plan e interesándose por él a través de la ADESP. Cabe recordar, que son los empresarios y comerciantes los que deciden la contratación en base a los listados de desempleados del Servef en Petrer. Existen una serie de requisitos para una contratación temporal que será por 3 meses y con 25 horas semanales. Gracias a ella los contratantes recibirán una subvención de 1.125 € por contrato. Hay diferentes criterios de valoración dependiendo del tiempo que lleva parado el trabajador, de si la misma empresa contrata a varias personas o de si garantiza que tras la

Las empresas y comercios interesados en acogerse a este Plan podrán hacerlo hasta el 31 de diciembre ya que no se han cubierto las 50 plazas previstas

finalización del Plan extenderá el tiempo del contrato del trabajador, entre otras. La edil se ha mostrado satisfecha con los contratos ya realizados, y espera que con la ampliación del plazo para adherirse al Plan, haya más empresas y comercios que se adhieran al mismo.

#### El Hospital reestructura Ginecología y Obstetricia

El objetivo es individualizar la asistencia entre ambas especialidades

 ${\mathbb E}^{ ext{l}}$  Hospital General Universitario de Elda ha reestructurado el Servicio de Ginecología y Obstetricia, ubicando las consultas y pruebas de cada especialidad en áreas específicas, con el objetivo de unificar la asistencia en cada ámbito de la especialidad v poder ofrecer, de este modo, una atención aún más individualizada a las usuarias del Servicio. En concreto, la reestructuración del Servicio ha supuesto ubicar todas la atención ginecológica en una parte de la primera planta del Hospital de Elda y toda la asistencia obstétrica en otra, separando cada una de éstas e integrando las pruebas y consultas de cada ámbito en áreas diferenciadas.

En el área de Ginecología se ha creado una consulta donde se llevan a cabo las histeroscopias. Este espacio ha supuesto un aumento de 40 metros cuadrados en el Servicio y una inversión cercana a los 6.000 euros en mobiliario y acondicionamiento de la consulta. Asimismo, con la reestructuración del área esta consulta se ha dotado de tecnología de última generación, lo que permite a los especialistas ofrecer diagnósticos más precisos con técnicas menos invasivas.

# Once estudiantes reciben el Premio Extraordinario al Rendimiento Académico

Diez son estudiantes de Primaria y una alumna de Secundaria

a Consellería de Educación, Cultura y Deporte ha resuelto con fecha 12 de noviembre que once estudiantes de Petrer reciban el Premio Extraordinario al Rendimiento Académico de Educación Secundaria Obligatoria y también de Primaria con una puntuación de diez en todos los casos. Concreta-

mente, en Secundaria, la premiada es Laura Llopis Callado que cursa sus estudios en el Instituto de Secundaria "Azorín". El resto son todos de Primaria y de distintos colegios. Del Colegio "9 d'Octubre", los premiados son Sandra Abad Bataller, Francisco Javier Albillar Gadea y Ana Ponce Pérez. Del Colegio "La Foia", Fiona Spassov Marquardt, del Colegio "Rambla dels Molins", Iván Mínguez Gómez, María Molla Mar-



Laura Llopis Callado

huenda y Sara Montesinos González. Y finalmente, del Colegio "Reyes Católicos", Alonso Fernández López, Mª Ángeles Palao Bernabéu y Javier Roelas Tenza. ●

Todos los alumnos y alumnas premiadas recibirán un diploma a la excelencia expedido por la Consellería de Educación, Cultura y Deporte

# **A** actualidad

POLÍTICA MUNICIPAL Y AUTONÓMICA

# EU denuncia el estado de abandono de las Piscinas Cubiertas del Polideportivo San Fernando

Desde esta coalición de izquierdas se han presentado alegaciones a la ordenanza de Convivencia Ciudadana

l grupo municipal de Esquerra Unida ha denunciado el estado de abandono en el que se encuentran las Piscinas Cubiertas del Polideportivo de San Fernando.

Un abandono, ha matizado el portavoz de esta coalición de izquierdas, Javier Martínez, a pesar de las constantes subidas de tasas que se vienen aprobando en los últimos dos años. Ha añadido que "es inadmisible que se esté encareciendo cada vez más un servicio que pierde calidad por segundos".

Asimismo ha explicado que "ya no sólo es que la pasada semana hubiese de nuevo averías en el servicio de agua caliente, es que el techo literalmente se está cayendo a trozos, dejando al descubierto de forma parcial la piscina con continuas corrientes de aire frío, sin hacer mención a las humedades que proliferan por toda la instalación o la precariedad de los botiquines". Para EU "el PP solo entiende de números, o eso nos quieren hacer ver, intentando ingresar más con la continua subida de precios en las tasas deportivas. No se dan cuenta que así solo hace bajar la asistencia y, por tanto, los ingresos en este concepto".

Además, Javier Martínez ha puesto de manifiesto su rechazo a la política del equipo de gobierno basada "en lo que ellos mismos denominan "el que quiera algo que lo pague", olvidándose de que ya los ciudadanos pagan sus impuestos religiosamente para tener a cambio unos servicios públicos y de calidad". También, ha apuntado que es cuanto menos paradójico, que en la población donde gobierna el diputado provincial de Deportes "se esté boicoteando continuamente la práctica deportivo", en clara alusión a las tasas que deben de pagar, tam-



Estado que presenta el techo de las instalaciones de las Piscinas Cubiertas

bién, los clubes deportivos. Para el portavoz de EU "ese es el fomento del deporte base del PP".

#### El PP contesta

Ante estas declaraciones, el concejal de Deportes, Miguel Ángel Nájera, ha apuntado "que los problemas se están subsanando casi en el mismo día en que se producen. Además, se ha proyectado una nueva caldera de biomasa que ahorrará en costes". Ha añadido que "es comprensible que en unas instalaciones que tienen 30 años vayan surgiendo deficiencias que se subsanan lo antes posible en el momento que se detectan".

En cuanto a las críticas de EU por el reajuste de las tasas, ha recordado que han permanecido congeladas cuatro años y que, además, "son más baratas que en otras poblaciones cercanas como Elda, Sax, Aspe o Monóvar". Asimismo ha señalado que "en cuanto al pago de tasas los clubs deportivos tienen el mismo tratamiento que un usuario individual". También, el concejal de Deportes ha asegurado que "el botiquín cumple con todos los requisitos y material necesarios para los primeros auxilios y son los propios trabajadores los que comunican a la

concejalía si se necesita un artículo determinado o si es necesario reponer alguno por mal estado"

Finalmente, ha comentado que EU con estas declaraciones solo busca la demagogia y el populismo entre los usuarios de las instalaciones deportivas.

#### **Alegaciones**

También, hace unos días Javier Martínez daba a conocer las alegaciones que han presentado a la ordenanza de Convivencia Ciudadana que fue aprobada en pleno, el pasado mes de septiembre, con los únicos votos del Partido Popular

Las alegaciones se han centrado en los aspectos sociales de la ordenanza que lejos de atajar situaciones provocadas por el fracaso de las políticas sociales y la crisis que padecemos, viene directamente a sancionarlas como puedan ser la mendicidad, la prostitución o la pernoctación. Ha añadido, además, que no entienden como las actuaciones culturales y artísticas que surgen en la calle de forma espontánea pueden ser sujeto de sanción.

También son muy críticos son en los artículos que hacen referencia a la mendicidad y pernoctación puesto que en el redactado de la ordenanza se hace una diferenciación entre la de origen social y cualquier otro fenómeno de mendicidad mientras que tilda de inhumano el posicionamiento de esta norma ante la pernoctación en espacios públicos

Además, desde EU se han presentado alegaciones al apartado que hace referencia al consumo de sustancias estupefacientes puesto que no refleja los diferentes grados de peligrosidad ni de toxicidad de cada una de ellas ni tampoco contempla la finalidad de la posesión. Pero quizás el artículo que aborda la problemática de la prostitución ha sido el más cuestionado por esta coalición de izquierdas puesto que en la ordenanza se pone a la misma altura a la mujer explotada y a los abusadores y explotadores, es decir, clientes y proxenetas. En este sentido, desde Esquerra Unida se pide que se supriman todas las sanciones hacia las mujeres víctimas de esta explotación.

#### **Enmiendas**

La pasada semana la diputada de EU en las Cortes Valencianas, Esther López visitaba Petrer para explicar las enmiendas que este grupo parlamentario va a presentar al Presupuesto

Autonómico para el ejercicio económico 2014 y que afectan directamente a Petrer. En primer lugar, aseguraba que con las políticas de recortes que el PP está aplicando en materias de carácter social como pueden ser la educación y la sanidad están convirtiendo en la Comunidad Valenciana el Estado de Bienestar en un Estado de Beneficencia.

Una de esas enmiendas hace referencia al provecto integral del IES "Azorín" que se construyó hace 47 años y que en 2011 el que era Conseller de Educación, Alejandro Font de Mora, presentó en Petrer sacando con ese acto rédito electoral ante la celebración de los últimos comicios locales y autonómicos celebrados en mavo de ese año. En este caso, lo que se solicita a través de la enmienda es que a título nominativo concrete una partida presupuestaria para el proyecto de adecuación y ampliación de ese centro de secundaria. Una segunda enmienda, también en el ámbito de las instalaciones educativas, se centra en la actuación de ampliación y mejora integral de los colegios Virrey Poveda y Reyes

La tercera y última enmienda que EU va a presentar al Presupuesto Autonómico hace referencia a la de ampliación del Centro de Salud Petrer II. En este sentido recordó que se presupuestaron 62.000 euros para la redacción del proyecto y se consignaron 1.825.000 euros para la ejecución del mismo pero que desde el año 2011 ya no se sabe nada de esa iniciativa prometida en su día por el que fuera Secretario Autonómico de Sanidad y posteriormente Conseller, Luis Rosado. Pero desde EU se pide al actual responsable de Sanidad, Manuel Llombart, que asuma el compromiso de su predecesor.

## actualidad



# "Premios Model Solidarios 2013"

Los bolsos customizados por distintos artistas se van a exponer en el Centre Cultural

a Gala de la primera edición de los Premios Model Solidarios 2013 se va a celebrar el jueves 12 de diciembre, a partir de las ocho de la tarde en unos conocidos salones de nuestra localidad, a beneficio de Cáritas Interparroquial de Petrer.

Pepa Villaplana, concejala de Desarrollo Económico, ha explicado que los 20 bolsos de color blanco donados por la firma "Pepe Moll" han sido apadrinados por una veintena de empresas de Petrer y de la provincia de Alicante para ser customizados por distintos artistas. Ha añadido que ya están recibiendo algunos de los bolsos ya personalizados.



Exposición de los bolsos que se han presentado a los Premios Model 2013

Todas las personas interesadas en poder acceder a uno de estos "bolsos solidarios" los podrán contemplar del 5 al 8 de diciembre en el Centre Cultural y, después, el día de la Gala, dirigida por la periodista Manuela Laguna, podrán pujar por ellos, siendo el precio de salida de 100 euros. Además, Pepa Villaplana ha comentado que el acto, en el que se ofrecerá un cóctel, también tendrá un carácter solidario puesto que para asistir deberán adquirir una invitación al precio de 15 euros.

Por otro lado, ha explicado que no hay un motivo concreto por el que se haya decidido que esta primera edición sea a beneficio de Cáritas Interparroquial aunque ha querido destacar la gran labor que están realizando a favor de las familias más necesitadas de nuestra localidad en colaboración con el departamento municipal de Servicios Sociales.

#### Cruz Roja lanza una campaña de ayuda humanitaria a Filipinas

Cruz Roja Petrer se ha sumado a la campaña nacional de esta ONG para enviar ayuda humanitaria a Filipinas. Según ha explicado Rubén Iniesta, técnico de Cruz Roja, se han establecido cuatro líneas de trabajo: evaluación de necesidades, distribuciones, salud, agua y saneamiento y alojamiento de emergencia.

Se puede colaborar bien ingresando donativos en la cuenta de Cruz Roja en el banco Santander, llamando al 902.22.22.92, entrando en la página web: www. cruzroja.es o enviando un mensaje con la palabra AYUDA al 28092, siendo el importe íntegro de 1.20 para Filipinas. ●

**IGUALDAD** 

# Un paso más contra la violencia de género

Los técnicos y policías que intervienen en el protocolo de actuación se reunieron el pasado lunes

concejalía de Igualdad ha dado esta semana un paso más contra la violencia de género al reunirse con los agentes y técnicos que intervienen cuando se activa el protocolo de actuación en casos de violencia machista o doméstica contra las personas. En esta toma de contacto también se ha establecido mantener un calendario de reuniones a fin de ir controlando v supervisando dicho protocolo para mejorar los cauces de actuación tanto si la víctima acude al Centro de Salud, Policía Local, Policía Nacional o a la propia concejalía donde se dispone de servicio psicológico y jurídico. Pepa Villaplana, como delegada del área, nos ha dicho que el objetivo es precisamente ese, coordinarse y mejorar aquellos aspectos que hayan quedado obsoletos o puedan resultar más efectivos.

Por su parte, el técnico de Igualdad, Jorge Payá, ha destacado que lo que él



Al término de la reunión, Pepa Villaplana junto a los técnicos y cuerpos de seguridad especialistas en violencia de género

considera que está fallando es la información que le llega al médico, policía o técnico por la cantidad de protocolos de actuación y documentos que establecen los reglamentos, normativas y pautas a seguir. Precisamente porque hay excesiva información muchas veces no saben cuál es la correcta. En ese sentido cree que es positivo hacer una puesta en común y

hacer un seguimiento para detectar qué es lo que falla o cómo se puede mejorar. Para la abogada que atiende el servicio jurídico en la concejalía de Igualdad, lo más importante es denun-



**Pepa Villaplana**CONCEJALA DE IGUALDAD

El objetivo es coordinarnos y poner en común aquellos aspectos que sean susceptibles de poder mejorar en la atención a las víctimas de violencia de género"

ciar aunque el primer paso que establece el protocolo es acudir al Centro de Salud si se sufren lesiones físicas, posteriormente a la Policía Local o Nacional y en tercer lugar, pedir asesoramiento jurídico y ayuda psicológica. Eso en el caso de la víctima porque en el caso del agresor o agresora, la detención y puesta a disposición judicial es rápida.

# C cultura

# "Virgen del Remedio" y "Unión Musical" recogen a sus educandos

La jornada estuvo marcada por los nervios y la emoción de los nuevos músicos de ambas bandas

as dos bandas de música de Petrer, "Virgen del Remedio" y "Unión Musical" celebraron la festividad de Santa Cecilia. Ambas recogieron a los educandos la tarde del pasado sábado en una jornada marcada por los nervios y la emoción para aquellos que se incorporan oficialmente a la banda y son recogidos por toda la agrupación musical en sus domicilios. Hasta seis educandos recogió "Virgen del Remedio", Álvaro Nájera López, Cristián Barceló Martínez y Darío Galiano Sirvent en percusión, David Javaloyes Palaci y Francisco Romero Ruso en saxo alto y José Ramón Pellín Abellán en trompa. Precisamente con tres de ellos hablamos a su llegada a la sede del colectivo musical. Todos coincidían en señalar que se trataba de un día muy especial y emocionante que habían viviendo con nervios, incluso, los días previos. En el caso de David, más todavía porque tocaba el saxofón de su abuelo, el que le dejó a su muerte.

Por su parte, Maribel González, presidenta de la Asociación "Virgen del Remedio" dijo estar muy contenta por cómo había

transcurrido el acto y recordó que para un músico, su incorporación a la banda y la recogida en su casa era comparable casi con el momento de emoción que vive una capitanía cuando su comparsa va a recogerlos el primer día de las Fiestas de Moros y Cristianos y recibe el calor y aplauso de todos los comparsistas. También recordó que este sábado, 30 de noviembre, la banda ofrece a las siete de la tarde el Concierto Extraordinario de Santa Cecilia en el Teatro Cervantes.

#### "Unión Musical"

Por parte de la "Unión Musical" fueron tres los educandos recogidos, en este caso, tres chicas, Marta Ibáñez Román v Ma Ángeles Palao Bernabéu con flauta y Julia Segura Fernández con violonchelo. El recorrido finalizó alrededor de las nueve de la noche en la sede y su incorporación oficial a la banda transcurrió al día siguiente, el domingo, durante el Concierto Extraordinario. El presidente, Ramón Silvestre, dijo que todo había transcurrido muy bien a pesar del frío y respecto al concierto, las piezas agradaron al público





Educandos de la Sociedad Unión Musical

## "Otoño Cultural 2013"

La primera conferencia la va a ofrecer la alpinista Ester Sabadell

¶ste próximo viernes, **d** 29 de noviembre, ⊿arranca una nueva edición del ciclo de conferencias "Otoño Cultural" con la alpinista Ester Sabadell, a las ocho y media en el Salón de Actos de Caixapetrer. El concejal de Cultura, José

Miguel Payá, no ha querido adelantar ningún otro nombre de los conferenciantes aunque ha comentado que este año el "Otoño Cultural" se ha centrado en la mujer. No obstante, ha matizado que eso no significa que no se vaya a contar con algún hombre. Ha añadido que la decisión se ha debido a algunas quejas porque en 2012 no se incluyó ningún nombre femenino. Será el presidente del Centro Excursionista Petrer, Vicente Verdú, el encargado de presentar la conferencia de Ester Sabadell, de quien ha destacado su gran carisma, sencillez y humildad. Además, ha apuntado que esta alpinista entró a formar parte del equipo de "Al filo de lo imposible" en 2011 y ha coronado tres cumbres de más de 8.000 metros.



Ester Sabadell, alpinista y miembro del equipo de "Al filo de lo imposible"

## cultura

**BREVES** 

Revista del 50

Aniversario de los "Moros beduinos"

El próximo jueves, 5 de diciembre, se presenta la

revista conmemorativa del

50 Aniversario de la com-

parsa Moros Beduinos, a las

ocho v media en el Salón

de Actos de Caixapetrer. La

presentación va a correr a

cargo de Fernando Tendero,

director del Museo Dámaso



# **Entregados los Premios del Concurso de Fotografías de las Fiestas de Moros y Cristianos 2013**

La presidenta de la Unión de Festejos destaca la calidad de las obras presentadas

l Salón de Actos de "Caixapetrer" fue escenario de la entrega de los Premios del Concurso de Fotografía de las Fiestas de Moros y Cristianos 2013, convocado por la Unión de Festejos de San Bonifacio Mártir.

Vicente Guill, Francesc Amorós, Víctor Parra, José Beltrán, Heliodoro Corbí, Ramón Millá, Juan Miguel Martínez, José Antonio López y José López se repartieron los Premios de Comparsa. Mientras que el Premio Especial lo recibió José López Jiménez así

como el Primero de los Premios de Honor, el segundo Iván Marruecos Fernández, el tercero José Antonio López Rico y el cuarto Vicente Pina Maestre.

La presidenta de la Unión de Festejos de San Bonifacio Mártir, Teresa Villaplana, destacaba la alta calidad de todas las fotografías presentadas a la edición de este año así como la alta participación puesto que habían sido un total de 51 autores, 20 de ellos por primera vez, los que optaban a estos galardones. Añadía,



Acto de Entrega de los Premios de Fotografía de la Unión de Festeios

además, que este año la Unión de Festejos cuenta con cerca de 13.000 instantáneas para la revista de las Fiestas de Moros y Cristianos de 2014. ●

# Paseo Literario,

"Versos de mujer"

Navarro.

a programación de la ⊿conmemoración del Día contra la Violencia de Género, diseñada por la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad y con la colaboración del departamento de Cultura, concluye este domingo, 1 de diciembre, con el paseo literario "Versos de Mujer", que partirá a las doce del mediodía desde la Plaça de Baix para concluir en el castillo-fortaleza, tras recorrer diversas calles del casco antiguo.

### Homenaje a "Sèntim"

Vicente Maestre Morant, "Sèntim", va a ser homenajeado por su familia. Haciendo honor a su apodo, este sábado desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde, se va a rodear toda la Plaça de Baix de céntimos de euro, en su honor. Un homenaje de carácter, también, solidario a beneficio de Cruz Roja. ●

## Concierto de música popular

La Orquesta de Pulso y Púa "La Paloma" de Cocentaina e "Iberian Folk Ensemble" de Petrer ofrece un concierto de música popular, este sábado, 30 de noviembre, en el Centre Cultural a las nueve de la noche. ●

### Bendición de la nueva bandera de los "Moros Nuevos"

Después de 25 años, la familia Maestre-Tortosa vuelve a donar una bandera

on los acordes del Pasodoble "Petrel" comenzaba la bendición de la nueva bandera de la comparsa Moros Nuevos, en la ermita de San Bonifacio, este pasado sábado. Una bandera donada por la familia Maestre-Tortosa y diseñada y confeccionada por Alberto Montesinos.

Pero la jornada festera comenzó a las cuatro y media de la tarde con un Café de Bienvenida que ofreció la familia Maestre Tortosa, que dio paso a un pasacalle hasta la ermita de San Bonifacio donde tras oficiarse la Santa Misa se procedió a la bendición, siendo los padrinos de la nueva bandera Cristina Maestre Tortosa y Enrique Pascual.

Nada más concluir el acto religioso, Carmelita Maestre comentaba que era un día muy especial para su familia porque después de 25 años habían podido volver a donar una bandera a los "Moros Nuevos", una com-



Los padrinos imponiendo el corbatín de la nueva bandera

parsa fundamental en su vida, tal y como ella misma reconocía.

Para el capitán y abanderada de los "Moros Nuevos" de 2014, los hermanos Joaquín y Carmen Corpus Maestre, sobrinos de Carmelita, comentaban que para ellos era un orgullo el compromiso que había mostrado su familia con la comparsa. Añadían que

era un día para recordar a los familiares y amigos que desgraciadamente no podían vivir con ellos ese momento pero, también, para compartir con toda la familia festera, con los "Moros Nuevos" y con la capitanía de 2013.

Por su parte, el presidente de los "Moros Nuevos", Miquel Campello apuntaba que era una tarde histórica no todos los presidentes de comparsa pueden vivir un acto como es la bendición de una bandera que es el máximo símbolo que representa a toda comparsa. Un acto, añadió, que además supone un mayor compromiso con las Fiestas de Moros y Cristianos y con San Bonifacio.

para la comparsa porque

Mientras que para la presidenta de la Unión de Festejos, Teresa Villaplana, la bendición de una nueva bandera suponía un compromiso de continuidad de esta comparsa con las Fiestas de Moros y Cristianos.

Finalmente, la primera autoridad municipal, Pascual Díaz, comentaba que una nueva bandera era una renovación de un compromiso que hace 25 años ya adquirió la familia Maestre-Tortosa con los "Moros Nuevos". Un gestó, puntualizó, que hay que aplaudirlo y arroparlo.



Disfruta de nuestros exclusivos tés, en un clima que evoca los colores, olores y sabores "de las mil y una noche".

Degusta nuestros mojitos, brebajes y cachimbas en un ambiente acogedor alejado del bullicio de la ciudad.





# COMERCIOS DE PETRER de la peseta al euro

José Carretero Peña publicidad@radiopetrer.es



# PERIODO **1958 - 1990**

# **Electrodomésticos Antonio Poveda**

José Manuel Poveda nos recuerda la historia de la tienda de su padre, Electrodomésticos Antonio Poveda, más conocido en su época como Antonio "el de las lámparas", que tenía la tienda en la calle Antonio Torres.

ntonio Poveda provenía de una familia de panaderos, pero era muy aficionado a la fotografía y a la electricidad. Por eso compaginaba su trabajo en la panadería con la instalación eléctrica en los domicilios. A principio de los años 50, empezó a ir por las casas vendiendo y alquilando motores para las máquinas de aparar. Además, aprovechaba los trabajos eléctricos que realizaba para vender lámparas para el comedor, para las habitaciones, etc. Todo ello prosperó y, coincidiendo con las necesidades de la época, empezó a vender cocinas de gas, que sustituían a las de petróleo, frigoríficos de hielo y las primeras lavadoras de turbina.

Empezó trabajando en la calle Antonio Torres, 13, lo que después fue la panadería de Carmelo. Sin embargo, en 1958, viendo que el negocio de electrodomésticos funcionaba, abandonó definitivamente su trabajo como panadero y sus arreglos eléctricos, e instaló su propia tienda en la misma calle en el número 22. Allí comercializaba con todo tipo de electrodomésticos, además de vender a diario repuestos de las máquinas de aparar como correas, aceite y agujas.

Más adelante, con él en la tienda trabajaron sus hijos Antonio y José Manuel, pero también tuvo trabajadores de fuera la familia como Valero, Pepe, Pardo, "Harry", Carpeta, Julio. En los años de bonanza, José Manuel recuerda que siempre hubo entre dos y tres ayudantes.

Antonio se jubiló en el año 1990. La tienda pasó a manos de sus hijos, y cerró definitivamente en el 2010. ●







# deportes



**FÚTBOL** Preferente

Luis Rico. E-mail: luisrico@radiopetrer.es

# VICTORIA BALSÁMICA

El partido contra el Thader se antoja vital para seguir en la zona templada de la tabla

#### Ficha técnica

**1-3** 

ALBATERA
U.D. PETRELENSE

Alineación: Josep, Álvaro Martínez, Elías Romero, Pedro Rico, Iván Puche, Fede Romero, Víctor Hugo, Pablo Calvo, Coti, José Alejandro, Marcos Avendaño. También jugaron: Isaac, Borja Antillaque, Dani López y Raúl.

#### LA PRÓXIMA

U.D. Petrelense-Thader Domingo, 1 diciembre, 12h Campo (El Barxell)

e la jugó Antonio Rubio con una alineación muy poblada en el centro del campo, con Marcos Avendaño como único punta, y le salió bien. Los tres puntos sirven para calmar las aguas de un río que estaba revuelto tras enlazar dos derrotas de manera consecutiva.

En el primer tiempo, el Petrelense fue mejor. A los 13 minutos, Coti, recuperado de su lesión, recibió un centro de Fede y fusiló a Gilo



Raúl, Josep y Coti antes de saltar al campo

para poner el 0-1. En el m35 el colegiado, Oliver López, expulsó al defensa local Aitor por pisar la cabeza a Álvaro. En la segunda parte, el árbitro ofreció un recital de cómo no hay que pitar. No expulsó al local Roberto en el penalty que cometió sobre Dani López y que significó el 0-2 de Borja Antillaque, después pitó dos penaltys

Borja Antillaque, Coti, Josep y Fede Romero, destacados en un espectacular duelo que acaba con la primera victoria a domicilio seguidos, muy dudosos, a favor del Albatera. El primero lo detuvo Josep y el segundo lo transformó Gómez en el 1-2. Por último, expulsó a Pablo Calvo y Dani López por el Petrelense y a Mati por los locales. Por suerte, el jugadón final de Antillaque puso el 1-3 definitivo. Ahora, a pensar en ganarle al Thader. ●

#### Las frases

Antonio Rubio Entrenador UD Petrelense



"Hay que felicitar a los jugadores porque esta semana se han dedicado a hablar en el campo con un gran partido de fútbol"

#### **RESULTADOS**

Τ	hader	Cox	0-0
Α	lbatera	Petrelense	1-3
Н	Ioradada	Crevillente	1-0
Α	licante	N. Benidorm	0-0
Ε	l Campello	Villajoyosa	1-0
C	. Benidorm	Callosa	0-1
Α	spe	Hércules B	1-4
S	anta Pola	Almoradí	1-2
R	ayo Ibense	Mutxamel	2-1

#### CLASIFICACIÓN

EQUIPO	ΡJ	PG	PΕ	PP	PTOS
Alicante	13	9	4	0	31
Horadada	13	9	1	3	28
N. Benidorm	13	7	4	2	25
Almoradí	13	7	3	3	24
Villajoyosa	13	6	4	3	22
Callosa	13	5	6	2	21
Thader	13	5	6	2	21
Albatera	13	5	4	4	19
Rayo Ibense	13	5	4	4	19
Creviellente	13	4	4	5	16
Hércules B	13	4	4	5	16
Petrelense	13	5	0	8	15
Cox	13	3	5	5	14
Aspe	13	3	5	5	14
C. Benidorm	13	3	1	9	10
Santa Pola	13	3	0	10	9
El Campello	13	2	3	8	9
Mutxamel	13	2	2	9	8

**CARRERAS POR MONTAÑA** Podio

# Sebas Sánchez gana el "Trail Penya Migjorn"

También hizo segundo en "K25 Trail de la Calderona" yendo de menos a más

Sebas Sánchez ha vuelto a dejar constancia de su calidad en las dos últimas semanas con una victoria en el "Trail Penya Migjorn" de Jijona de 21km y 1.100 metros de desnivel positivo, y una segunda plaza en la "K25 Trail de la Calderona" con 1.700 metros positivos de desnivel.

En Jijona invirtió un tiempo de 1:46:34 para cubrir la distancia y para ganar tuvo que remontar cuatro posiciones en la última bajada. En la K25 se subió a las cimas del "Alt del Pí", "Sierro" y "Rebalsadors", además de superar tramos técnicos como el de los barrancos de "Deula" y "Marianet", junto con los bellos rincones que ofrece la "Sierra Calderona" son los atractivos de esta carrera que organiza el club de

montaña "CXM València". Jonathan Roglá (Mur i Castell Tuga) tiró desde el principio y consiguió vencer con un tiempo de 2:16:34 a un extenso grupo de favoritos. Entre ellos, al subcampeón autonómico, José Luis Del Campo (Cárnicas Serrano), que le siguió la estela, pero que fue finalmente tercero ya que lo superó el petrerense, Sebas Sánchez (Marathon Crevillent), en los últimos metros de bajada. ●



Sebas Sánchez entrando a meta

# **D** deportes

BALONMANO 1ª Estatal

# Elda CEE vapulea a Hispanitas Petrer (31-19)

Los de Trigueros, muy mermados por las lesiones, cuajaron un pésimo segundo tiempo que les condenó

Ficha técnica

31-19

ELDA CEE HISPANITAS PETRER

**Bm. Petrer:** David y Toni, Vicente Manuel-3, Joseba Alonso-5, Yeray Mancebo, Javi Bernabeu-4, Alejandro Payá-2, Enric Maestre, Salva Muñoz, Sergi Bernabeu-3, Jorge Maestre-1, Manuel Ruiz-1 y Javier Aliaga.

#### LA PRÓXIMA

Hispanitas Petrer-H. Eivissa Sábado, 30 nov, 18:30h Pabellón (Gedeón i Isaías)

olorosa derrota la sufrida por el Hispanitas Petrer en su visita a Elda y no sólo por los 12 goles de diferencia final, sino por la pésima imagen que ofreció el equipo de José Ángel Trigueros en la segunda mitad.



Hispanitas Petre nunca tuvo opciones

De antemano se sabía de la dificultad del choque por las numerosas bajas por lesión, además, para colmo, Imanol Falcó, máximo goleador del equipo, no pudo ser de la partida porque no se recuperó a tiempo de su dolencia en el dedo pulgar de la mano zurda.

En el primer tiempo, Hispanitas Petrer compitió bien. Se fue cinco abajo al descanso (14-9) pero habiendo errado varios uno

contra uno ante el portero local, Fran Tirado, una vez más convertido en la pesadilla petrerense.

Sin embargo, esas ganas por competir se diluyeron en la segunda parte donde Elda CEE fue muy superior de la mano de un inconmensurable Sergio Rubio (11 goles), bien acompañado por José Andrés Marco (8 goles).

Este partido va a escocer y mucho en los jugadores del Hispanitas Petrer que deben hacer borrón y cuenta nueva con rapidez y centrarse en el partido que este sábado, a partir de las 18:30h, disputan en la cubierta municipal de Petrer contra el H.C. Eivissa, rival directo en la lucha por la permanencia. ●

#### RESULTADOS 8º JORNADA

Sant Joan Algemesí Elda CEE	Agustinos Bm. Mora <b>H. Petrer</b>	28-30 26-24 31-19
H. Eivissa	Safa Metlife	25-28
Torrevieja	Florida	27-27

CLASIFICACIÓN

1º Elche CF

14

2º Elda CEE

10º **H. Petrer**4

FÚTBOL SALA Liga Federada

# Derrota del FS Petrer en la pista del Monforte por un claro 4-1

De los equipos de la base sólo el infantil consiguió adjudicarse la victoria contra el Pinoso por 2-1

Derrota del FS Petrer senior por 4-1 en la pista del Monforte. En estos momentos son antepenúltimos con un solo punto. Este domingo, a las 12h, en el pabellón, reciben al Heredades.

El juvenil perdió su primer partido de la temporada por 7-3 en la pista del Liber Torrevieja A. Este domingo, a las 10:30h, reciben en el pabellón al Atlético Torrevieja. El cadete sucumbió en casa con el Pinoso por 2-4. Este sábado, a las 16h, buscarán su segundo triunfo en la cancha del Albatera.

El infantil fue el único equipo capaz de ganar su partido al Pinoso por 2-1. Este sábado, a las 16:30h, visitan al Sta. Mª Magdalena de Novelda.



FS Petrer senior

El alevín igualó a 4 tantos con el Pinoso y el benjamín perdió 2-15 ante el mismo rival. Este sábado, a las 12h y 11h respectivamente, visistan al Akrasala. ● **ATLETISMO** Cross

### Paula Martínez vence en el "Cross Espada Toledana"

La atleta del C.A. Petrer-Capet ganó con mucha autoridad a sus rivales de la categoría juvenil



Paula Martínez en lo alto del podio

La atleta del Club Atletismo Petrer-Capet, Paula Martínez continúa sumando victorias. El pasado fin de semana, en Toledo, se impuso en la categoría juvenil del "Cross Espada Toledana", una de las pruebas clásicas dentro del calendario nacional que cumple su XXXV

edición y en la que se dieron cita los mejores atletas de la especialidad. Paula demostró su extraordinario estado de forma al imponerse sobre una distancia de 3.200 metros con una gran autoridad. Recordar que Paula ya ganó en el "Cross del Aceite" disputado en Jaén.

# A Feria 2013 Navidad Keramos por ti

de Petrer

Ubicación Parking Estación de Autobuses

30 de Noviembre 4 1 de Diciembre

de 10h a 22 h

Hinchables y Animaciones Infantiles

apoyando tu comercio... siempre estaremos contigo

> www.asociacioncomerciantesdepetrer.com asociacioncomerciantesdepetrer@gmail.com



Asociación de Comerciantes PETRER



CONCEJALIA











# **D** deportes

**VOLEIBOL** Liga

## Segunda victoria consecutiva para SDVP ante Gandía

El fin de semana fue redondo con un pleno de triunfos para los equipos de la base

egunda victoria consecutiva de SDVP senior en Gandía. El partido comenzó igualado, pero a mitad del primer set, los petrerenses se despegaron en el marcador con un 14-19 que parecía definitivo. Gandía reaccionó y les puso en apuros, sin embargo, supieron reaccionar y solventar los puntos decisivos con mucha eficacia y acabar ganando 23-25. A partir de aquí, el segundo y el tercer set fueron similares, los parciales quedaron 16-25 y 17-25, consiguiendo tres importantísimos para salir de los puestos de abajo.

Este sábado, a las 16h, reciben en el pabellón al CV Xàtiva, rival muy complicado.

#### La base funciona

Los resultados del pasado fin de semana demuestran que los equipos de la base funcionan a la perfección. La sección femenina, enca-



SDVP infantil femening

bezada por el equipo juvenil, consiguió un 3-0 frente al CV Biarense, lo que le permite estar en los puestos de cabeza en 2ª división autonómica. Los ataques de Marta Juan y el sólido trabajo de saque de todo el equipo, posibilitaron que las chicas se llevaran el partido frente a un rival directo. Este sábado, a las 19h, visitan a CV Elche B. Las cadetes e infantiles, no tuvieron ningún problema en doblegar a La Nia de Aspe y al CV Biarense, respectivamente, ambos por 0-3, con mucha más facilidad de la esperada. La jornada próxima, las cadetes descansan y las infantiles visitan al siempre difícil Ilicitano Carrús, el sábado, a las 12:30h.

En cuanto a la sección masculina, los juveniles no dieron opción alguna al CV Xàtiva que pese a estar bien organizado en el campo y con las ideas claras, nada pudo hacer frente a la velocidad del juego petrerense que se impuso por 3-0 (25-12; 25-15; 25-13). Este viernes, a las 19h, juegan en Elche donde se decidirá quién es el campeón de invierno.

Por su parte, los cadetes e infantiles lograron también una doble victoria en casa de Almoradí por 0-3, lo que les coloca en las posiciones de privilegio en la tabla. Esta semana el cadete descansa y el infantil recibe a CV Elx A, este sábado, a las 12:30h, en un duelo por el primer puesto. ●

#### **ATLETISMO** Fichaje

# Ana Tolosa ganadora absoluta del "XII Cross de la Artillería en Cartagena"

La atleta del Club Atltismo Petrer Capet ha fichado por el Juventud Atlética Elche de Primera División Nacional

Por segundo año consecutivo, Ana Tolosa se proclamó ganadora del Cross que organiza el Regimiento de Artillería Antiaérea nº73 de Cartagena (RAAA73). Esta carrera se ha convertido en poco tiempo en un referente del deporte al que acuden atletas no sólo de la región de Murcia, sino procedentes de otras comunidades, atraídos por una prueba consolidada con más de 3.500 deportistas.

Junto a Ana también participaron, José Juan, Joaquín García y Antonio Tolosa en representación el C.A. Petrer Capet.

Ana Tolosa ha fichado esta temporada con el Juventud Atlética Elche, club en el que competirá tanto en



José Juan, Joaquín García, Ana Tolosa y Antonio Tolosa

la liga de primera división como en cross. Este fin de semana tiene la primera cita en el Cross en Vinaroz (Castellón).

La pasada semana, el C.A Petrer Capet también hizo presencia en la Maratón de Valencia donde Pedro Moya cruzó la meta con un tiempo de 3h:30, mientras que sus compañeros José Juan y Antonio Tolosa lo hicieron en la distancia de 10km. ●

#### **motocross** Regional

# Óscar Román cambia de categoría y compite en 65c.c.

En su primera carrera en Guardamar del Segura acabó en quinta posición



Óscar Romái

Tras un pequeño parón debido a los problemas mecánicos, el joven piloto petrerense, Óscar Román, ha vuelto a la competición pero lo ha hecho cambiando de categoría. A pesar de tener una buena posición en el Regional de 50c.c., Óscar ha

preferido perder lo que tenía para empezar de cero en la cilindrada de 65c.c.

En Guardamar del Segura hizo su primera carrera y obtuvo buenos resultados ya que acabó en quinta posición, mucho mejor de lo que esperaba.

# deportes



**TENIS** Autonómico

# El C.T. Petrer cae 7-2 ante el C. D. Monóvar

En la Liga Interescuelas el equipo de Petrer perdió por un ajustado 8-7 en Pinoso

¶l equipo absoluto masculino del CT Petrer perdió por 7-2 en las pistas del CD Monóvar en la segunda jornada del autonómico. Tras disputarse los seis partidos individuales el marcador era 4-2 para los monoveros, con posibilidades de remontar si se ganaban los tres dobles. Por el contrario, se perdieron todos y el triunfo cavó del lado local. Pese a la derrota, hay que destacar que los puntos perdidos fueron en partidos sumamente igualados que podían haber caído del lado petrerense.

En la tercera y última fase del Circuito Alicantino Pablo Adell y Daniel de la Fuente llegaron lejos



CT Petrer absoluto masculino

El equipo estuvo formado por Francisco Picazo, Joshua Muñoz, Andrés Castelló, Alejandro Maestre, Álvaro Millá, Juan Carlos Alonso, José María Calvo, Manuel Poveda, Mario Rodríguez, Miguel Oliva, Jesús Hernández y Santiago Beltrán. El conjunto monovero estuvo capitaneado por el exjugador del CT Petrer, José Antonio Botella. En cuanto al equipo veteranos +45, logró su segunda victoria frente al CT Novelda por un claro 5-2.

#### Liga Interescuelas

En la Liga Interescuelas el equipo de Petrer visitó las instalaciones del CT Pinoso en la 5ª jornada donde perdió por un ajustado 8-7. El rendimiento de los tenistas petrerenses dejó un buen sabor de boca por el gran esfuerzo realizado y la actitud positiva de todos ellos.

#### **Circuito Alicantino**

Finalmente, en la tercera y última fase del Circuito Alicantino, Pablo Adell y Daniel de la Fuente en categoría benjamín hicieron un gran papel en el cuadro final, cayendo en octavos y cuartos de final, respectivamente. En el caso de Adell se despidió ante el cabeza de serie número tres.

#### **DEFENSA PERSONAL**

#### Curso

Participantes en el curso

Con un total de 24 participantes, casi el doble del año pasado, se llevó a cabo en colegio público Reyes Católicos de Petrer, el "Il Curso de Defensa Personal de la Escuela de Artes Marciales de Petrer". La valoración fue muy buena ya que se los maestros intentaron que los alumnos aprendieran a reaccionar ante una agresión, a la vez que pasaron un rato muy divertido. La mayoría quedaron emplazados para la siguiente edición que desde la asociación esperan que se pueda desarrollar en el mes de marzo.

**FÚTBOL JUVENIL** Derbi

# El Petrelense juvenil gana 5-2 al Eldense B en el derbi de 2ª

Sergio-2, Rubio, José Alejandro y Juanmi, fueron los goleadores rojiblancos



**UD Petrelense juvenil** 

La U.D. Petrelense juvenil consiguió ganar el derbi contra el Eldense B por un claro 5-2, tres puntos que colocan a los de Javi García en cuarta posición de la tabla con 21 puntos, a uno de Eldense

B y Caramanchel A y a 10 del Pinoso, líder indiscutible. Precisamente los pinoseros serán su rival el próximo sábado, a las 16h, en el Perfecto Rico, una gran oportunidad para recordar distancias.

## cosas de aquí

Si deseas que aparezca cualquier acontecimiento social e esta sección, envíanos un mensaje de correo electrónico con foto incluída a **especiales@radiopetrer.es**.



#### **COMIDA EX ALUMNOS**

El pasado sábado 23de noviembre, ex alumnos nacidos en 78/79 del Colegio "Virrey Poveda" se reunieron en un conocido restaurante de nuestra población para comer y recordar viejos tiempos. Como suele ocurrir en estas citas, el tiempo pasó rápido y lo pasaron genial comentando anécdotas y "batallitas" de la infancia.



#### SORPRESA

El pasado domingo 17 de noviembre, se celebró una fiesta sorpresa a la rodela de la Comparsa de Moros Fronterizos de 2013, Paula Peñalver. Fue una tarde muy divertida en la que estuvieron todas sus amigas y lo pasaron genial.





#### agenda de datos

#### **TELÉFONOS INTERÉS**

Aguas Municipalizadas 96 537 06 23

Asociación Discapacitados

Sense Barreres

96 631 28 38

Asociación Alcohólicos Rehabilitados

**Elda-Petrer** 

96 538 50 47

**Avuntamiento** 

96 698 94 00

**Biblioteca Enrique Amat** 96 695 57 46

Biblioteca Paco Mollà

96 698 94 15 Riblioteca Pública

96 698 94 00

**Bomberos** 

112 - 96 538 50 80 - 96 538 22 22

Brocamar, S.L. 96 695 03 28

Centro de Salud II

Cita previa 966 95 76 10

Urgencias 966 95 76 15 Centro de Salud

96 695 72 60

**Centro Social** 

96 537 37 92 Concej. Participación Ciudadana

965 37 62 11

Concejalía Cultura 96 698 94 09

Conceialía de Educación

96 537 00 99

Concejalía de Deportes 96 537 55 68

Concejalía Desarrollo Económico 96 698 94 01

Conceialía de Igualdad

96 695 04 23

Concejalía de Juventud 96 695 06 71 Fax. 96 695 55 28

Concejalía Urbanismo

96 698 94 10

Conceialía de Sanidad

96 695 19 12

Concejalía Servicios Municipales y

Mantenimiento

96 695 31 31

Concejalía Servicios Sociales 96 698 94 11

Correos

96 537 18 26

Cruz Roja

96 537 08 78

**Escuelas Deportivas** 

(en la Pisc.cubierta)

96 695 20 20

Estación de autobuses

902 422 242 Estación de RENFE

96 538 28 06

Gabinete Psicopedagógico municipal 96 537 00 99

Hospital Comarcal Insalud

(Centralita)

96 698 90 00 - 96 698 90 01

Iberdrola 901 20 20 20

Juzgado de paz

96 695 06 73

**Mercado Central** 

965 37 69 02

Mercado Municipal "La Frontera" 96 537 63 65

Oficina Municipal del Consumidor

96 537 05 07 Parroquia de la Santa Cruz 96 537 03 94 Parada Taxi (Estación Autobuses)

Parroquia San Bartolomé

96 537 06 27

Piscina Cubierta 96 537 78 02

Policía Local (Urgencias)

Policía Municipal (Retén)

96 537 60 61

Policía Nacional (Comisaría)

96 539 13 11 Policía Nacional (Urgencias)

**091** 

Polideportivo Municipal 96 537 55 68

Protección Civil

96 695 52 25

Protectora Animales

699 77 14 68

Radio Petrer 965 37 75 72

Radio Petrer - Administración 966 95 50 65

Samu

112

Tanatorio Elda Petrer 96 539 99 52

Teatro Cervantes(fax - taquilla) 96 537 52 10

**HORARIOS MISA** 

PARROQUIA DE LA SANTA CRUZ De lunes a sábados y vísperas de

fiestas. A LAS 19:00h Rezo del Santo Rosario. A las 19:30h Santa Misa.

Domingos v festivos

A las 9:30h. Misa con laudes A las 12h Santa Misa. Confesiones media hora antes de las misas.

Horario de despacho.

A las 20:15h los martes, miércoles v

PARROQUIA SAN BARTOLOME

Laborables: A las 8 mañana y 19 h Sábado: A las 18:00h en San Bonifacio v a las 19:30h, en la Parroquia Domingo: A las 9 y 12 h. en Parroquia

Madre de Dios

Viernes, 29 de Noviembre

A las 19'30 h Reunión Pre-bautismal A las 21'00 h. Oración Jóvenes

Domingo, 1 de Diciembre

A las 12 h. Entrega Cruz a niños 2º catequesis

A las 19'00 h. Presentación Oficial del Programa del IV Centenario de los votos a San Bonifacio.

Martes, 3

A las 21 h. Eucaristía de Comunidades Miércoles, 4

A las 22 h. Reunión Catequistas 3º año

**BAUTIZOS** PARROQUIA SAN BARTOLOMÉ Domingo, 1 de diciembre

A las 13 h. Nicolás Sandoica Torregrosa, Enzo Martínez Bastante, Darío Saura Mañez, Leo Andujar Poveda, Marina Calatayud Escribano

**DEFUNCIONES** 

AMALIA ORTUÑO PASCUAL 27/09/2012

FERNANDO GARCIA CREMADES 15/11/2013 MANUEL HIGUERO GARCIA 15/11/2013 JOSEFA GARCIA PAYA 101 15/11/2013 BARBARA GRACIA JIMENEZ 17/11/2013 ILIANA DOMINGUEZ BAUTISTA 18/11/2013 90 MARIA DOLORES ROMAN GARCIA 68 19/11/2013 JUAN RICO OUILES 19/11/2013

**CINES** 

CINESMAX 3D PETRER Del 29 de noviembre al 5 de diciembre

■ ZIPI ZAPE EL CLUB DE LA CANICA

16'10 - 18'10 ■ THOR : EL MUNDO OSCURO 20'05 - 22'10 - 0'15

EN BUSCA DE LA ESTRELLA

17'50 - 19'30 ■ LOS JUEGOS DEL HAMBRE:

EN LLAMAS 16'00 - 19'00 - 22'00

■ MI PRIMERA BODA

16'00 - 18'05 - 20'10 ■ INSIDIOUS 2º PARTE

22'05 - 0'10

■ LOS JUEGOS DEL HAMBRE: EN LLAMAS

17'00 - 20'00 - 23'00

■ EL MAYORDOMO 21'00 - 23'30

■ EL QUINTO PODER

21'00 - 23'30 ■ EL POSTRE DE LA ALEGRIA

16'10 - 17'45 - 19'20 ■ FROZEN EL REINO DEL HIELO

16'15 - 18'15 - 20'15 - 22'15 - 0'15 ■ EL CONSEJERO

16'30 - 18'45 - 21'00 - 23'15 DIAMANTES NEGROS 16'10 - 18'10 - 20'10 - 22'10 - 0'10

■ VIRAL 16'05 - 18'05 - 20'05 - 22'05 - 0'05 Sesión de madrugada, sólo viernes, sábado v vísperas de festivos

VENTA DE ENTRADAS:

En taquilla En el 902.510.500 Fn HYPFRI INK "http://www.cinesmax.es" www.cinesmax.es Cajeros Servicaixa

#### YELMO CINES 3D VINALOPÓ Del 29 de noviembre al 5 de diciembre

■ GRAVITY 3D

S,D: 15'55

TURBO

16'05 - 18'05 La I: 17'30

■ THOR: EL MUNDO OSCURO 20'05 L a J: 17'35 ■ DORAFMON V NOBITA HOLMES

EN EL MISTERIOSO MUSEO DEL S.D: 16'45

■ SÉPTIMO

18'50 - 20'40 - 22'40 - 0'40 L a J: 17'45

- 19'45 - 21'45 ■ EL JUEGO DE ENDER 22'10 - 0'25



■ SOMOS LOS MILLER

22'20 - 0'35 L a J: 19'45 - 21'50

■ LOS JUEGOS DEL HAMBRE II: **EN LLAMAS** 16'00 - 17'30 - 19'00 - 20'30 - 22'00 -

23'30 ■ BLUE IASMINE

16'15 - 18'20 - 20'25 - 22'35 - 0'40

■¿QUIEN MATÓ A BAMBI? 22'15

■ EL CONSEIERO

15'30 - 17'50 - 20'10 - 22'30

■ FROZEN, EL REINO DEL HIELO 15'30 - 16'30 - 17'45 - 18'45 - 20'00 -21'00 - 22'15 - 23'15

■ FROZEN,

EL REINO DEL HIELO 3D 16'00 - 18'15 - 20'30 - 22'45

Venta anticipada de entradas

Por teléfono: 902 22 09 22

■ PLAN EN LAS VEGAS 17'50 – 20'00 D: 17'30 Sesión de madrugada, sólo viernes, sábado y vísperas de festivos Día del espectador: lunes, excepto festivo.

#### **FARMACIAS DE GUARDIA EN PETRER** Del 29 de noviembre al 5 de diciembre

JUAN FRANCISCO CUENCA Avenida de Madrid, 39 día 2 Mª TERESA PUCHE HERRERO día 30 Cánovas del Castillo, 7 CARLOS COVES día 1

Brigadier Algarra, 52 JUAN L. VILLARROYA Leopoldo Pardines, 16 ZENEIDA PERSEGUER

Avda de Madrid 65 RAFAELA VIDAL Gabriel Paya, 33 CARLOS MILLA Dámaso Navarro día 29 ARTURO MERENCIANO

Comparsa Moros Fronterizos día 3 ANTONIA MIRALLES Príncipe de Asturias, 12 día 4 VICTORINA BELLVIS ALOY

Villafranqueza 14 día 5 CARMEN MOLLA BERNABEU ANA MARIA LLORET CABALLERÍA. Camino Viejo Elda,43

**HORARIO AUTOBUSES PETRER - ALICANTE** Laborables:

07:00, 07:50, 09:15, 10:15, 12:00, 15:00, **HORARIO VERANO** (DE ABRIL A SEPTIEMBRE) **CERRADO** 

16:05, 16:30, 18:00, 18:30, 20:00 Sáhados: 09:05, 11:05, 16:10, 18:03, 19:10

Domingos: 09:35 10:20, 15:00, 16:35, 19:00

ALICANTE - PETRER Laborables:

07:15, 08:15, 10:15, 12:15, 14:15, 15:15, 16:15, 17:15, 18:15, 20:15, 21:15

10:15, 13:15, 15:15, 18:15, 20:15

**Domingos:** 10:45, 13:15, 17:15, 18:15, 20:15**SERVI**-

CIO UNIVERSIDAD DE ALICANTE Petrer - Universidad: 06:50, 07:50. 08:50, 13:50, 14:50

Universidad - Petrer: 12:15, 13:15, 15:15, 18:15, 19:15, 21:15

HOSPITAL COMARC. -PETRER FOIA Frecuencia del servicio: Cada 60 minut. Lunes a Sábados: Primera salida hospital comarcal: 07:45

Última salida hospital comarcal: 20:45

Primera salida Petrer La Foia: 07:15

Primera salida Petrer La Foia: 20:15 Domingos y festivos:

Primera salida hospital comarcal: 11:30 Primera salida Petrer La Foia: 11:00 Última salida hospital comarcal: de 11.30 a 13:00 y de 16:30 a 20:30 Última salida Petrer La Foia: de 11:00 a

13:00 y de 16:00 a 20:00 **HOSPITAL. -PETRER SALINETAS** Lunes a Viernes:

Primera salida hospital comarcal: 08:15 Primera salida Petrer Salinetas: 07:45 Última salida hospital comarcal: 20:15 Última salida Petrer Salinetas: 19:45

Sábados: Primera salida hospital comarcal: 08:15 Primera salida Petrer Salinetas: 07:45 Última salida hospital comarcal: 14:15 Última salida Petrer Salinetas: 13:45 Domingos y festivos: Sin servicios

#### **HORARIO TRENES**

Estación Elda-Petrer/Madrid LMXJVS: 7'27, 10'57 (Alvia)

Diario: 12′32,14′26, 18′32 (Alvia) LMXJVD: 16'31 y 20'27 Domingos: 9'58 (Talgo) Estación Elda-Petrer/Valencia

LMXJVS: 7'53 (Regional Express)

Diario: 8'31 (TALGO), 11'35 (Mare

Nostrum).15'47 (TALGO). 19'30 (Regional Express) Domingo: 18'46 (Talgo) Y 20'10

Estación Elda-Petrer/Barcelona Diario: 8'31 (TALGO), 11'35 (Mare Nostrum), 15′47 (TALGO) Domingos: 18'46 (TALGO)

(Regional Express)





PRESENTA ESTE CUPON EN TAQUILLA Y CONSIGUE: 2 ENTRADAS PARA FIN DE SEMANA Y FESTIVOS POR SÓLO 10,40€

"Sèntim" en sus años mozos. Año 1922

# **G** gent de petrer

# Vicente Maestre Morant

# "Sèntim"

El apodo surgió cuando Vicente Maestre Morant fue comparado por su hermano Joaquín con "Sèntim", vecino de Castalla que se dedicaba a cortar leña. **Por Vicente Maestre "Titín"** 

ómo nació? Fue, precisamente, en la centenaria "Plaça de la Foia" donde scuchó, por primera vez, el apodo "Sèntim". Todas las tardes, a la salida de la escuela, su madre (mi abuela Ramona), enviaba a su hijo Vicente (mi padre) a recoger la carga adicional de leña para el gasto cotidiano de la casa que todos los días traían en sus respectivos burros (medio de transporte de la época) su padre (mi abuelo Vicente) "El Boix" y su hermano (mi tío) Joaquín, junto a la carga destinada a las alfarerías y hornos. Había descargado mi tío Joaquín ya y mi padre no la recogía porque estaba jugando con los amigos. Entonces mi tío exclamó: "Vicent, què no arreplegues la llenya? pareix que sigues sèntim".

Desde el momento que comenzaron a llamarle "Sèntim", perdió toda vinculación con el apodo paterno "Boix"

No faltó nada más, desde ese momento fue "Sèntim", perdiendo automáticamente la herencia del apodo de su padre.

"Sèntim" era una señor de Castalla, miembro del equipo que cortaba la leña que los arrieros transportaban.

Mi padre fue el nº 10 de los 13 hijos que mi abuela tuvo, reforzó su conocimientos básicos asistiendo a clases nocturnas, fue un socialista de los pies a la cabeza, cofundador de la "Cooperativa El Faro", donde desarrolló sus conocimientos

contables, siendo muy considerado y respetado por su correligionarios. Estuvo preso 5 años y 6 meses, rehizo su vida y consiguió, ya jubilado, tener vivienda propia, el objetivo de toda su vida.

Resumiendo, fue una persona honrada y querida y, ante todo, un buen Padre. ●



"Sèntim" y Luisa "la del Homenet" disfrutando de una jornada campestre. Año 1993



"Sèntim" y Luisa "la del Homenet" (su esposa), el día de la boda de su hijo Vicente Maestre "Titín". 27 de septiembre de 1962



Luisa, Octavio, Vicente "Titín", Luisa "la del Homenet" y "Sèntim", celebrando un cumpleaños. Año 1990

# A tu servicio

Agencia para el Desarrollo | ADESP Económico y Social de Petrer |

PETRER

INFORMACIÓN

C/ Luis Chorro, 6, 1, 03610 PETRER Tfno. +34 966 314 274 ext. 502 Móvil +34 663 090 756

# fotos antiguas

# ¿te acuerdas?

I ENERO I FEBRERO I MARZO I ABRIL I MAYO I I JUNIO I JULIO I AGOSTO I SEPTIEMBRE I I OCTUBRE I NOVIEMBRE I DICIEMBRE I



Any 1955 Equip de futbol de l'Acció Catolica en el Camp de la Creu: De peu: "Penca", Emilio Cerdá, Paco "Terros-Junior", Poldo, Tino Cabedo, Rafael Antolín. Actxats: Jose Romero "Espardenya", Pepito Verdú "Cotene", José Galiano "Ruso", Paco Aracil "Frasquito" i Antonio Muños "Pintoret"

#### **Any 1988**

Vista de la porta pricipal de l'antic Excorxador Municipal situat en l'Avenida del Guirney, dates abans de procedir al seu derrocament.



Any 1910? La mestra Senyora Milagros am un grup d'alumnes

### Any 1990

Manolo "el Butanero" i el seu fill Manolín en el carrer Leopoldo Pardines un dia de nevada copiosa







**Any 1955** 

Foto d'alguns veïns del carrer







# C/DOLCAINER PARRA N°12 PETREL

